



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
agosto 20, 2024 @ 8:19 am

Jueces y magistrados aprueban paro nacional indefinido en protesta por la reforma de AMLO

El primer minuto del 21 de agosto, jueces y magistrados iniciarán un paro indefinido de labores en contra de la reforma que plantea que sean elegidos por el voto popular.



Los jueces y magistrados iniciaron este miércoles, un paro nacional indefinido de labores en defensa de la autonomía del poder judicial y en contra de la reforma promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador, que, entre otras cosas, plantea que sean elegidos por el voto popular y dos nuevos órganos administrativos.

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) decidió ir a la huelga en una votación realizada este lunes en la que 1,202 jueces de los 1,403 que participaron votaron a favor y 201 en contra.

Durante el paro “solo se atenderán los casos urgentes”, según la propuesta aprobada.